

Conférence: Les Ancêtres Cañari et Shuar: Une approche archéologique

Écrit par Paulina Ledergerber
Mercredi, 02 Novembre 2011 07:21 -

Invitation ouverte à tous,

Le mercredi 16 novembre à 18h00

L'Académie Nationale d'Histoire Équatorienne a l'honneur de vous inviter à la Séance Publique Solennelle au cours de laquelle Mme. Paulina M. Ledergerber-Crespo sera reçue en tant que Membre Associé de l'Institution. À cette occasion, Mme. Ledergerber dictera une conférence au sujet des *"Ancêtres Cañaris et Shuar: Une approche archéologique"*.

Ave. Seis de Diciembre et Roca (Auditorium Manuel de Guzmán Polanco), Quito, Équateur.